

ISSN 2306-5001

Журнал входит в перечень анализируемых
научных изданий ВАК

ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ РОССИИ

Том 27. № 3.
Март 2020 г.

Издаётся с 1993 года

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР

Ведев Алексей Леонидович – доктор экономических наук, директор Центра структурных исследований РАНХиГС при Президенте РФ

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА

Моргунов Вячеслав Иванович – доктор экономических наук, ведущий научный сотрудник РАНХиГС при Президенте РФ

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ

Дробышевский Сергей Михайлович – доктор экономических наук, директор по научной работе Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Золотарева Анна Борисовна – кандидат юридических наук, руководитель Научного направления «Правовые исследования» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Кадочников Павел Анатольевич – кандидат экономических наук, ведущий научный сотрудник Научного направления «Реальный сектор» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Радыгин Александр Дмитриевич – доктор экономических наук, профессор, руководитель Научного направления «Институциональное развитие, собственность и корпоративное управление» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Синельников-Мурылев Сергей Германович – доктор экономических наук, профессор, научный руководитель Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Стародубровская Ирина Викторовна – кандидат экономических наук, руководитель Научного направления «Политическая экономия и региональное развитие» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

© «Экономическое развитие России», 2020

Воспроизведение материалов в любой форме допускается только с письменного разрешения редакции

ISSN 2306-5001

The journal is in the list of peer-reviewed scientific periodicals recommended by the Higher Attestation Commission

RUSSIAN ECONOMIC DEVELOPMENT

Volume 27. № 3.
March 2020

From 1993

EDITOR-in-CHIEF

Vedev, Aleksey Leonidovich – Doctor of Economic Sciences, Head of the Center for Structural Research, Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

DEPUTY EDITOR-in-CHIEF

Morgunov, Vyacheslav Ivanovich – Doctor of Economic Sciences, Leading Researcher of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

EDITORIAL BOARD

Drobyshevsky, Sergey Mikhailovich – Doctor of Economic Sciences, Scientific Director of the Ye.T. Gaidar Institute for Economic Policy

Zolotareva, Anna Borisovna – Candidate of Legal Sciences, Head of the Center for Legal Sciences, Ye.T. Gaidar of the Institute for Economic Policy

Kadochnikov, Pavel Anatolievich – Candidate of Economic Sciences, Leading Researcher of the Center for Real Sector, Ye.T. Gaidar Institute for Economic Policy

Radygin, Alexander Dmitrievich – Doctor of Economic Sciences, Professor, Head of the Center for Institutional Development, Ownership and Corporate Governance, Ye.T. Gaidar Institute for Economic Policy

Sinelnikov-Murylev, Sergey Germanovich – Doctor of Economic Sciences, Professor, Academic Director of the Ye.T. Gaidar Institute for Economic Policy

Starodubrovskaya, Irina Viktorovna – Candidate of Economic Sciences, Head of the Center for Political Economy and Regional Development, Ye.T. Gaidar Institute for Economic Policy

© Russian Economic Development, 2020

Any reproduction, in whatever form and by whatever media, is expressly prohibited without the prior written consent of the journal

Содержание

МАКРОЭКОНОМИКА

Основные итоги исполнения федерального бюджета в 2019 г.	
Белёв С. Г., Соколов И. А., Тищенко Т. В.	4

Платежный баланс в 2019 г.

Божечкова А. В., Кнобель А. Ю., Трунин П. В.	9
---	---

О перспективах развития Евразийского экономического союза.

Кадочников П. А.	13
-----------------------	----

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

Динамика промышленного производства в четвертом квартале 2019 г.	
Каукин А. С., Миллер Е. М.	22

Российская промышленность в январе 2020 г.

Цухло С. В.	27
------------------	----

Хозяйственное обозрение (декабрь 2019 – март 2020 гг.).

Аукционек С. П., Егоров А. С., Сержантова Т. В., Беляков С. В.	29
---	----

АГРОСЕКТОР

Содействие занятости сельского населения: как скорректировать Госпрограмму.	
Шагайда Н. И., Потапова А. А.	37

ФИНАНСОВЫЙ СЕКТОР

Финансовые результаты банковского сектора в 2019 г.	
Зубов С. А.	41

Ресурсы банковского сектора в 2019 г.

Зубов С. А.	44
------------------	----

Детерминанты финансового развития.

Данилов Ю. А., Пивоваров Д. А., Давыдов И. С.	47
--	----

ЦИФРОВАЯ ЭКОНОМИКА

Цифровизация государства: ловушки и перспективы.	
Добролюбова Е. И.	58

РЫНОК ТРУДА

Недоиспользование трудовых ресурсов: рост потенциальной рабочей силы.	
Ляшок В. Ю.	62

РЕГИОНЫ

Развитие регионов в январе–ноябре 2019 г.: инерция сохраняется.	
Зубаревич Н. В.	66

Contents

MACROECONOMICS

Federal Budget Execution for 2019: Key Research Insights.	
Belev S. G., Tischenko T. V., Sokolov I. A.	4
Balance of Payments in 2019.	
Bozhechkova A. V., Knobel A. Yu., Trunin P. V.	9
On the Prospects for the Development of the Eurasian Economic Union.	
Kadochnikov P. A.	13

INDUSTRY

Industrial Production Dynamics in Q4 2019.	
Kaukin A. S., Miller E. M.	22
Russian Industry In January 2020.	
Tsukhlo S. V.	27
Survey of Current Business (December 2019 – March 2020).	
Aukutsionek S. P., Yegorov A. S., Serzhantova T. V., Belyakov S. V.	29

AGROSECTOR

Employment Promotion in Rural Areas: How Can the State Program Be Properly Adjusted.	
Shagayda N. I., Potapova A. A.	37

FINANCIAL SECTOR

Financial Performance of the Banking Sector in 2019.	
Zubov S. A.	41
Banking Sector Resources in 2019.	
Zubov S. A.	44
Determinants of Financial Development.	
Danilov Yu. A., Pivovarov D. A., Davydov I. S.	47

DIGITAL ECONOMY

Digitalization of the State: Traps and Perspectives.	
Dobrolyubova E. I.	58

LABOR MARKET

Underutilization of Labor Resources: Growth of Potential Workforce.	
Lyashok V. Yu.	62

REGIONS

Development of Regions in January–November 2019: Inertia Retains.	
Zubarevich N. V.	66